

Expertos controlan emergencia en Islas Galápagos



Quito, 23 dic (RHC) Autoridades y expertos trabajan este lunes para recuperar tanques de combustible y por evitar derrames tras el hundimiento de una embarcación en una de las islas del [archipiélago de Galápagos](#), primer patrimonio natural de la humanidad, en Ecuador.

Las labores se realizan luego de la declaratoria de emergencia en esas áreas protegidas y la activación del plan de contingencia.

El incidente tuvo lugar en la isla San Cristóbal, como resultado de la caída de una grúa en el muelle, sobre una pequeña barcaza que transportaba un generador eléctrico.

De acuerdo con datos oficiales, al momento del accidente, la gabarra tenía cerca de 600 galones de diésel.

Barreras de contención y paños absorbentes de hidrocarburos fueron colocados alrededor de la embarcación, para prevenir daños mayores al ambiente y a las especies marinas que habitan en las islas.

El ministro presidente del Consejo de Gobierno de Galápagos, Norman Wray, comentó que solicitó los informes correspondientes a los funcionarios de la Subsecretaría de Puertos del Ministerio de Transporte y Obras Públicas y a la Capitanía de Puerto, a fin de establecer las responsabilidades legales y aplicar

sanciones, de ser el caso. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/210452-expertos-controlan-emergencia-en-islas-galapagos>



Radio Habana Cuba